



Revista de la Construcción

ISSN: 0717-7925

revistadelaconstrucion@uc.cl

Pontificia Universidad Católica de Chile
Chile

Sánchez Díaz, Ignacio
Un Referente en el Sector Construcción
Revista de la Construcción, vol. 11, núm. 3, diciembre, 2012
Pontificia Universidad Católica de Chile
Santiago, Chile

Disponible en: <http://www.redalyc.org/articulo.oa?id=127628821001>

- ▶ Cómo citar el artículo
- ▶ Número completo
- ▶ Más información del artículo
- ▶ Página de la revista en redalyc.org



revista de la construcción



Un Referente en el Sector Construcción

La Revista de la Construcción cumple 10 años desde su nacimiento como proyecto de desarrollo, transferencia y vinculación nacional e internacional de la Escuela de Construcción Civil de nuestra Universidad. A lo largo del camino recorrido por esta iniciativa, la Escuela ha podido ver cómo este proyecto se ha ido consolidando y posicionándose como un referente para académicos e investigadores de temáticas relacionadas con el Sector Construcción. Lo anterior ha permitido que su reconocimiento quede plasmado con la indexación de la Revista en organismos tan importantes como ISI, DOAJ, LATINDEX, SciELO y el Sistema Regional de Información en Línea para Revistas Científicas de América.

En estos 10 años, más de 250 artículos científicos en 23 ediciones han sido publicados por investigadores nacionales e internacionales que mantienen vínculos con universidades y centros de investigación de la mayor reputación y prestigio a nivel mundial. Asimismo, ha sido una excelente plataforma para que investigadores de la Escuela de Construcción Civil difundan el fruto del conocimiento que desarrollan en las investigaciones que llevan a cabo, las cuales están fuertemente ancladas a las tres líneas de estudio que posee la Escuela: Tecnologías y procesos constructivos; Gestión administrativa y operativa de proyectos; y Construcción sustentable.

Felicito a la Escuela de Construcción Civil por este logro y los insto a seguir perseverando y fortaleciendo el vínculo y la trasferencia científica a través de la Revista de la Construcción, como asimismo invito a su cuerpo académico a continuar posicionando este medio en el contexto internacional.

Su aporte ayuda a cumplir con el propósito de la Escuela en cuanto a difundir y conciliar una adecuada relación entre la construcción, el medio ambiente y las personas, en el contexto de satisfacer las necesidades actuales de nuestra sociedad asegurando el futuro de las nuevas generaciones.

Dr. Ignacio Sánchez Díaz
Rector
Pontificia Universidad Católica de Chile